PERIÓDICO F

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

OLCCIOIN

LEGISLATIVO



15-02-25



Qué opina Carlos Slim sobre el horario de 40 horas a la semana y cuántos días sugiere trabajar

La propuesta de disminuir la semana laboral genera opiniones divididas, destacando beneficios como menor estrés y mejores condiciones laborales, frente a visiones como las de Carlos Slim

Por Fabián Sosa



Aunque diferentes estudios resaltan que menos horas laborales favorecen el bienestar mental y la productividad de l

En **México** sigue la discusión respecto a la reducción de horas en la **jornada laboral** debido a que hay personas que se posicionan a favor mientras otros están en contra, razón por la que en la cámara de diputados se han analizado las ventajas y desventajas a nivel social, laboral y económico.

Aunque todavía no está aprobada esta **reforma** y faltan varias sesiones por parte de los legisladores para que se dé el visto bueno o rechacen la iniciativa, se espera que en este mes se inicie la discusión que podría beneficiar a millones de **trabajadores**.

Sin embargo, pese a que el objetivo que se persigue es **mejorar la calidad de vida** de los empleados, **aumentar** la **productividad** y promover la creación de **nuevos puestos**, **Carlos Slim Helú** se ha postulado en contra de esta propuesta en múltiples ocasiones.

"Es mejor que las personas trabajen 48 horas y ganen más, a que trabajen 40 y **ganen menos**", afirmó Slim en la inauguración del Aeropuerto Internacional de Tulum, en Quintana Roo, en diciembre de 2023.

Qué opina Carlos Slim sobre el horario de 40 horas a la semana y cuántos días sugiere trabajar - <u>Infobae</u>